

Samedi 18 février 2006

COMMUNIQUÉ DE PRESSE COMMUN : « THE RIGHT MOVE » - « FÉDÉRATION FRANCAISE DES ÉCHECS »

Suite à de nombreuses rencontres au cours desquelles des objectifs communs pour l'avenir du monde échiquéen et pour la mise en place d'une direction de la FIDE nouvelle et professionnelle ont été largement discutés, l'équipe " The Right Move " et la Fédération Française des Échecs ont le plaisir de publier l'annonce suivante :

La FIDE souffre depuis plus de dix ans du manque flagrant d'une direction et d'un planning professionnels, ce qui a engendré la situation actuelle que tout le monde connaît. Parmi les nombreux problèmes auxquels la FIDE et le monde des Echecs doivent faire face, on notera particulièrement :

- **Un manque complet de cohésion à l'échelle internationale, avec des dates qui sont fréquemment changées pour les compétitions de niveau mondial.**
- **L'ambiguité qui persiste sur le titre de champion du monde.**
- **Une image délétère en termes de sponsoring privé.**
- **Les manigances et la compromission sont monnaie courante.**
- **Le manque de programmes de développement du jeu d'échecs dans de nombreuses régions à travers le monde.**
- **Et plus généralement, un manque de compréhension de ce que l'organisation d'un sport moderne requiert.**

Il est certain que tous ceux qui sont intéressés par ce grand changement consistant à quitter les chemins désastreux que nous avons suivis jusqu'à ce jour, doivent impérativement unifier leurs efforts. La nécessité d'un changement de cap radical, vers une direction transparente et professionnelle, est de plus en plus criante, et il est absolument clair qu'il n'y a aucune comparaison possible entre le programme électoral que « The Right Move » a proposé, et ce que l'administration actuelle de la FIDE a été capable de nous offrir.

En conséquence de quoi, « The Right Move » et la FFE se sont mis d'accord sur les points suivants :

1. « The Right Move » apporte son soutien total au projet de retour du siège de la FIDE et de ses équipes administratives en France, là où cette institution a été créée en 1924. Le futur siège de la FIDE sera installé dans la région Paris Ile-de-France, une proposition ayant déjà été faite en ce sens par la Communauté d'Agglomération de Saint-Quentin-en-Yvelines, où les nouveaux bureaux de la FFE sont en cours d'installation. Ce déménagement sera géré, dès que l'occasion se présentera, par la FFE et par le nouveau Bureau Présidentiel de la FIDE qui émergera des élections de Turin 2006.
2. « The Right Move » est heureuse de proposer à M. Léo Battesti, en complément de son propre ticket, une position spéciale de Vice-Président dans le futur Bureau Présidentiel, avec une responsabilité directe et spécifique pour tout ce qui relève de la popularisation et du développement de masse du jeu d'Echecs, particulièrement à travers des programmes éducatifs déclinés à l'échelle mondiale. « The Right Move » croit fermement que cet axe politique doit constituer une de ses priorités absolues, à laquelle un budget conséquent sera alloué.

BESSEL KOK, candidat à la présidence FIDE

JEAN CLAUDE MOINGT, président de la FFE

ALI NIHAT YAZICI, candidat président-délégué

LÉO BATTESTI, vice-président de la FFE